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Nel cambiare Cologno non poteva man-
care un ritocco anche al Qui Cologno,
l’informatore comunale per le famiglie
colognesi. In accordo con il Sindaco
che ne è Direttore responsabile, ho vo-
luto curare personalmente questa tran-

sizione sperando che sia di vostro
gradimento. Una nuova veste grafica, più mo-

derna e accattivante e un nuovo formato più maneggevole sono
le prime cose che sicuramente noterete. Ma sfogliando il nuovo
“Qui Cologno “ anche un’ impostazione delle notizie più funzio-

nale e crediamo utile alla lettura interessata dei cittadini.  Il ser-
vizio di approfondimento che sarà presente in ogni numero sin
dalla copertina, tante notizie dai diversi settori comunali, la se-
zione delle notizie brevi ma utilissime, le pagine promozionali
che rilanciano le iniziative cittadine per fare in modo che tutti
possano essere coinvolti nel nostro progetto di città, le pagine
dedicate al consiglio comunale per leggere i pareri di chi ci rap-
presenta: un concentrato  di notizie per rimanere informati e par-
tecipi. 
Buona lettura a tutti!.
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Cari concittadini,
come avete visto il By Pass sul Lambro è arrivato. Questa infra-
struttura, indispensabile per garantire
un sostanziale innalzamento del livello
di sicurezza dei residenti nel caso di ab-
bondanti precipitazioni, è finalmente
una realtà. Vi raccontiamo, nelle pagine
interne del Qui Cologno, la lunga e
complessa vicenda che ha portato, fra
allagamenti, inondazioni e promesse, a
questo risultato. Ma quello che mi
preme qui è poter dire che abbiamo
mantenuto un impegno preso con i cit-
tadini, della cui sicurezza ci occupiamo
di continuo e su tutti i fronti. Abbiamo
lavorato molto, la mia Amministrazione
ed io, anche con altri interlocutori come
AIPO e Regione Lombardia, per far si
che piogge abbondanti non fossero più
un incubo ricorrente per i Colognesi, ed
il By Pass allontana di molto il rischio
esondazione, e lo relega ad ipotesi di
probabilità piuttosto modesta. La cosa
più bella è che il By Pass è solo la
punta dell’iceberg di una serie di realiz-
zazioni che abbiamo imbastito nel corso
del mio mandato. L’anno prossimo, in-
fatti, dovremmo realizzare, e mettere a
disposizione dei cittadini e del territorio,
altre opere molto importanti. Per prose-
guire sul tema sicurezza, direi la nostra
priorità principale, apriremo nel 2020 il Polo della Sicurezza: casa
della Polizia Locale, della Protezione Civile e delle Associazioni
Carabinieri e Poliziotti Italiani. Contiamo di inaugurare, nei pros-
simi mesi, anche il Centro Polifunzionale di via Volta, futura sede

di iniziative a carattere ludico e culturale, che costituirà una
grande opportunità di arricchimento della città in termini sociali,

attraverso una nuova infrastruttura fina-
lizzata a migliorare ulteriormente la qua-
lità di vita della città, e strettamente
connessa al Palazzetto dello Sport la cui
riqualificazione anche antisismica è in
fase avanzata. Sono in rapido progresso
i cantieri delle piste ciclabili di viale
Lombardia, che contiamo di chiudere
prima della scadenza del nostro man-
dato amministrativo, per dare al territo-
rio una alternativa concreta al traffico
veicolare sempre più intenso. Ultime di
questo breve elenco, ma non certo ul-
time nella nostra considerazione, le ma-
nutenzioni degli edifici scolastici, in
parte già concluse, ed in parte in ultima-
zione. Sulle infrastrutture scolastiche
stiamo investendo e continuiamo ad in-
vestire moltissimo, perché la scuola è il
futuro. Il nostro compito, nei mesi che
ci separano dalle Amministrative 2020,
è in buona sostanza quello di mietere
un raccolto che abbiamo tenacemente
seminato fin qui. Non ci stancheremo
certo di lavorare proprio adesso, negli
ultimi chilometri del nostro percorso ed
anzi, incoraggiati dalla prospettiva di ar-
ricchire a breve la città di queste nuove
realizzazioni, aumenteremo i giri in vista

del traguardo vigilando e adoperandoci per definitiva attuazione
delle nostre promesse.

Il Sindaco Angelo Rocchi

È tempo di raccogliere i risultati

OLOGNO | Il SindacoCQU
I

Super divertimento ai Campi estivi settimanali 
del Centro Ippico Increa per bambini dai 6 ai 16 anni 
dal 10 giugno e per tutto luglio e settembre!

Porta un amico (e questo tagliando)  
avrai un MAXI SCONTO de l 20%
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I conti del Comune di Cologno Monzese
sono in ordine! Questo è quanto confer-
mato dal Rendiconto che è stato presen-
tato nel Consiglio comunale del 9 aprile
scorso da cui risulta un avanzo di ammini-
strazione rilevantissimo, di ben
9.061.711,96 euro. 

NESSUN RICORSO ALLE ANTICIPAZIONI
DI TESORERIA 

Altro dato positivo emerso dalla seduta di
bilancio è il fatto di non aver dovuto fare
ricorso all'anticipazione di tesoreria e la
buona disponibilità economica di cassa ci
ha permesso di rispettare correttamente i
tempi di pagamento delle fatture di tutti i
nostri fornitori.
I conti sani e in equilibrio rafforzano il per-
corso di risanamento e revisione del bilan-
cio comunale portato avanti negli ultimi
anni che ha garantito, sempre e in via prio-
ritaria, la tutela dei servizi essenziali rivolti
ai cittadini, con una particolare attenzione
per le fasce deboli.

MENO CONTRIBUTI DALLO STATO 
MA CONTI IN ORDINE

Il mantenimento in equilibrio del bilan-

cio comunale assume, inoltre, un valore
aggiunto alla luce dei continui muta-
menti che hanno interessato gli enti lo-
cali, con una riduzione costante dei
trasferimenti statali e di altre significa-
tive risorse “esterne”.
Ricordiamo, solo a titolo esemplificativo,
che, nonostante la diminuzione dei con-
tributi statali, grande è l’impegno di
questa Amministrazione per riqualificare
le infrastrutture stradali; realizzare
nuove piste ciclo-pedonali; manutenere
le scuole sia dell'infanzia che primarie,
che saranno oggetto di lavori di efficien-
tamento energetico, oltre che di piani di
straordinaria manutenzione (da via Man-
zoni continueremo quest'anno con la
primaria di via Pascoli). Non ci occupe-
remo, però, soltanto degli edifici scola-
stici, ma anche degli impianti sportivi
scolastici. Provvederemo ad acquistare
anche nuovi arredi per le scuole e dota-
zioni e attrezzature per la nostra biblio-
teca.
Numerosi saranno, inoltre, gli interventi
di riqualificazione di parchi, giardini e
aree per i cani. Tutto al fine di rendere
la nostra città più bella e vivibile, ma
con un occhio sempre vigile sulla spesa,
mantenendo i conti in ordine.

Conti in buona salute

L’Amministra-
zione comu-
nale già dal
mese di di-
cembre ha
approvato il
bilancio di Previ-

sione per il triennio
2019/2021, in cui sono

previste risorse che permetteranno di fi-
nanziare gli investimenti per migliorare
la nostra città, pur mantenendo invariate
le tariffe dei servizi e le aliquote di tas-
sazione. Approvare prima dell'inizio del-
l'anno il bilancio dell’anno a seguire,
garantisce e pone in condizione gli uffici
comunali di poter procedere e operare
da subito avendo a disposizione gli im-
porti certi a loro assegnati e non (come
in passato) somme aleatorie che anda-
vano spesso a gravare su capitoli non
pertinenti. Di fronte a progressivi tagli
governativi l’Amministrazione comunale
ha garantito servizi adeguati alle per-
sone e ha attivato nuovi e innovativi ca-
nali di finanziamento: un esempio
virtuoso in tal senso viene dalla deci-
sione di sostituire gli autoveicoli che
l'Ente utilizza per le mansioni di servizio.
Il parco auto al servizio degli Uffici del
comune di Cologno Monzese è costi-
tuito da vari automezzi e ben 19 auto-
vetture risultano vetuste e in condizioni
tali da giustificare la loro rottamazione.
Il mantenimento di detti veicoli avrebbe
richiesto continui interventi di manuten-
zione con vertiginosi costi a carico del-
l’amministrazione. Abbiamo proceduto
con la vendita/rottamazione e succes-
siva sostituzione dei veicoli menzionati
secondo la formula di noleggio a lungo
termine mediante la piattaforma Consip.
Questa scelta, oltre a rappresentare, un
complessivo risparmio nella spesa pub-
blica, garantisce anche un esempio per
migliorare la qualità dell’aria conside-
rando, appunto, che le vecchie auto pro-
ducevano elevate concentrazioni di
particolato.

VICESINDACO 
E ASSESSORE AL BILANCIO

Gianfranca Tesauro

UN BILANCIO AL SERVIZIO 
DELLA CITTÀ

OLOGNO | BilancioCQU
I
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In occasione della Giornata Internazio-
nale della Donna, nei locali comunali di
via Arosio 2, è stato ufficialmente inau-
gurato lo sportello decentrato del Cen-
tro Antiviolenza Ve.Nu.S di Cinisello
(VErso NUove Strade) che opera sul ter-
ritorio già da gennaio 2019.
“Lo sportello colognese è frutto di un
Protocollo di intesa finalizzato alla co-
stituzione di una Rete sovrazonale con-
tro la violenza sulle donne, Protocollo
siglato nel 2016 dai Comuni di Cinisello
Balsamo, Bresso, Sesto San Giovanni,
Cormano, Cusano Milanino e Cologno

Monzese”, spiega l’Assessore alle Pari
Opportunità Dania Perego. Il servizio è
dedicato all’accoglienza di donne sole o
con figli minori, vittime di violenza e
maltrattamenti. I servizi offerti riguar-
dano, oltre all’accoglienza e all’ascolto,
l’assistenza psicologica e legale per le
donne vittime di violenza che potranno
essere accompagnate nel loro ritorno
alla normalità. 
Il progetto è stato realizzato grazie al fi-
nanziamento concesso da Regione Lom-
bardia ai Comuni della rete per
l’attivazione di servizi e iniziative fina-

lizzate al contrasto e alla prevenzione
della violenza sulle donne e alla prote-
zione delle vittime di violenza. I Comuni,
dal canto loro, cofinanziano il progetto.
La quota a carico del Comune di Colo-
gno è pari ad 12.865 euro per l’anno
2019.
“Prima dell’apertura del nostro sportello
– continua l’Assessore Perego – 26
donne colognesi vittime di violenza si
sono rivolte alla sede centrale di Cini-
sello. Da gennaio si sono presentate
allo sportello otto donne (italiane e stra-
niere), di queste, tre sono state segna-

Donne 
mai sole

OLOGNO | Pari OpportunitàCQU
I

Per tutte le violenze consumate su di Lei,
per tutte le umiliazioni che ha subito,
per il suo corpo che avete sfruttato,
per la sua intelligenza che avete calpestato,
per l’ignoranza in cui l’avete lasciata,
per la libertà che le avete negato,
per la bocca che le avete tappato,
per le ali che le avete tagliato,
per tutto questo:
in piedi, Signori, davanti ad una Donna.

(William Shakespeare)

Questa famosa citazione rappresenta la
filosofia seguita dall’Amministrazione
Rocchi in tutte le azioni finora messe in

campo a favore delle donne in difficoltà.  La
violenza sulle donne, ancora oggi, è un cancro difficile da de-
bellare, ma non mi arrenderò di fronte a questa piaga, anzi,
come Giunta non ci arrenderemo!

ASSESSORE ALLE PARI OPPORTUNITÀ
Dania Perego

L’AMMINISTRAZIONE 
COMUNALE A FIANCO 
DELLE DONNE
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late dal Centro Artemisia, una dall’Asso-
ciazione Salute Senza Frontiere, quattro
si sono presentate spontaneamente. Per
sei delle otto donne è stato attivato il
servizio di assistenza legale e per due
di queste anche l’inserimento in un pro-
getto per la ricerca di un’abitazione”.

Un ruolo fondamentale di primo ascolto
viene svolto sul territorio dal Progetto Ar-
temisia (progetto di prima accoglienza) at-
tivo dal 2010 grazie al supporto
incondizionato di Janssen, famosa azienda
colognese del gruppo Johnson & Johnson,
e grazie alla collaborazione delle esperte
dell’Associazione Con Noi e Dopo di Noi. Il
supporto a questo progetto è il primo se-
gnale di tangibile impegno di questa Am-
ministrazione nella lotta contro la violenza
sulle donne. Il progetto si configura sia
come uno sportello anonimo e riservato di
prima accoglienza per donne in difficoltà
che come attività di prevenzione e di edu-
cazione all’affettività svolte a partire dalle
scuole primarie fino alle scuole secondarie
di secondo grado del territorio. “Abbiamo
deciso di incrementare i servizi offerti da
questo progetto aumentando a 3 il nu-
mero delle mezze giornate dedicate allo
sportello per le donne – conclude l’Asses-
sore Perego – in questo modo, con lo
sportello decentrato antiviolenza, co-
priamo tutti i giorni della settimana. Grazie
al supporto dell’Amministrazione, il Pro-
getto Artemisia ha incrementato le sue
azioni anche con attività formative di edu-
cazione all’affettività per gli insegnanti e
per tutta la cittadinanza”.

SPORTELLO DONNA
Via Arosio, 2 

Lunedì ore 15.30 -18.30; giovedì
ore 9.30 - 12.30. 

Telefono: 02-80298484
sportellodonna.info@gmail.com

Sempre grazie al
supporto e alla colla-
borazione di Janssen
è nato nel 2017 un
secondo progetto:
Noi fermiamo l’indif-
ferenza. I protagoni-
sti sono uomini
appartenenti a di-
verse categorie so-
ciali che si
impegnano nella loro
attività quotidiana a
portare avanti azioni
concrete a favore
delle donne. Accanto
ai due pionieri del
progetto, il sindaco
Angelo Rocchi e
l’amministratore de-
legato di Janssen
Massimo Scaccaba-
rozzi, hanno sposato
l’iniziativa anche
Emanuele Monti, Pre-
sidente della com-
missione Sanità di
Regione Lombardia;

Davide Maita, tassista; Enrico Saccà, docente di una scuola superiore; Paolo
Cusumano, presidente dell’Associazione Poliziotti Italiani. 
Tra gli impegni presi dai testimonial l’attivazione da due anni, con il patro-
cinio e il sostegno dell’Amministrazione Comunale, dei corsi di autodifesa
femminile che hanno avuto un buon successo.

NOI FERMIAMO L’INDIFFERENZA
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“Nei primi
mesi del
2019 ab-
biamo pre-
sentato alla
Città, la

nuova appli-
cazione gratuita

per Smartphone "JUNKER" che
tramite codice a barre, permette
di riconoscere uno specifico ri-
fiuto e conferirlo correttamente,
in modo da non sbagliare la rac-
colta differenziata.
L’incremento della percentuale di
corretta raccolta differenziata dei
rifiuti è un obiettivo primario per
una città, come Cologno Mon-
zese, seriamente impegnata a ri-
durre il proprio impatto
ambientale. Teniamo presente
inoltre che una differenziazione
più accurata del rifiuto consente
di diminuire proporzionalmente la
tariffa della tassa rifiuti. Junker è
una app che sposa la politica di
questa Amministrazione, la quale
riconosce nelle nuove tecnologie
e nella collaborazione con i citta-
dini grandi potenzialità per il glo-
bale cambiamento positivo del
territorio e in particolare in
campo ambientale.
Con Junker offriamo ai nostri cit-
tadini uno strumento utilissimo e
semplice, adatto a risolvere una
piccola criticità quotidiana quale
può essere a volte il conferi-
mento dei rifiuti . In soli 3 mesi
moltissimi cittadini hanno utiliz-
zando Junker, l’obiettivo è quello
di farlo diventare una solida e
sana abitudine per tutti. Differen-
ziare è bene. Differenziare bene è
meglio!”

ASSESSORE ALL’ECOLOGIA
Chiara Federica Cariglia

DIFFERENZIARE BENE 
È MEGLIO!

OLOGNO | EcologiaCQU
I

Junker è partito benissimo e allora ci
sentiamo di riproporre in queste pagine
un invito ai cittadini al suo utilizzo e
una piccola guida per capirne le poten-
zialità Il sistema Junker che riconosce il
tipo di rifiuto attraverso un app telefo-
nica è stato adottato dal comune di Co-
logno il 15 gennaio 2019. Secondo i dati
forniti dai gestori dell’app, al 22 maggio
2019 (quindi circa 4 mesi dopo la sua
adozione) Junker è stato utilizzato dal
9,47% dei nuclei famigliari e sono state
effettuate ben 21 716 ricerche su pro-
dotti “dubbi” garantendo risposte ra-
pide ed efficaci ai cittadini. Invitiamo
dunque tutti i cittadini a scaricare gra-
tuitamente l’app sul proprio cellulare e
a utilizzarla poiché una migliore qualità

del rifiuto differenziato conviene a tutti!
L’ambiente ne trae giovamento (perché
si recupera di più e meglio e i consorzi
di recupero ricevono un tipo di rifiuto
corretto e quindi non hanno alte per-
centuali di scarti) ma, nel medio pe-
riodo, anche la tariffa di igiene
ambientale dei cittadini e delle imprese
potrà diminuire perché anche la qualità
del rifiuto differenziato determina la ta-
riffa di smaltimento. Il rifiuto differen-
ziato infatti diventa un costo per la
comunità se il  conferimento non è cor-
retto (esempio se butto confezioni di al-
luminio nella carta), ma il saldo diventa
positivo o molto positivo quanto più il
nostro rifiuto sarà correttamente diffe-
renziato.

Junker, un grande successo
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Come funziona e a cosa serve Junker
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La città di Cologno Monzese e il fiume
il Lambro hanno sempre convissuto in
un rapporto contrastante. Con le
acque del Lambro si sono dissetati,
nel tempo, le popolazioni, gli animali
e i campi; si è ottenuta l'energia per
muovere macchinari, ma la forza a
volte impetuosa delle sue acque ha da
sempre portato con se anche distru-
zioni e miseria. I documenti storici ci
dicono che, già nel 1200, il problema
delle repentine piene del fiume Lam-
bro era per gli abitanti di Borgo S.
Maurizio particolarmente sentito a
causa dei frequenti allagamenti delle
case e dei campi coltivati circostanti.

Molte altre piene si sono succedute;
nel tempo modifiche sono state fatte
al fiume e al territorio circostante nel
quale si sviluppa. Molte altre cose
sono cambiate nel rapporto tra il
fiume e l'uomo, ma il problema delle
esondazioni del Lambro a Cologno
Monzese è continuato senza sosta
sino ai giorni nostri, ovvero, sino al-
l’ennesima esondazione del 2014.
Ora però il “problema Lambro”, grazie
a una serie di importanti opere idrau-
liche che ne hanno consolidato gli ar-
gini, sembra finalmente risolto e le
esondazioni scongiurate. L’impegno
dell’Amministrazione comunale per

cercare di risolvere il problema prin-
cipale del proprio territorio è stato in
questi anni costante e severo: dalla ri-
cerca di finanziamenti, al coordina-
mento con enti superiori, dalla
supervisione della progettazione alla
verifica e al monitoraggio degli inter-
venti, tutto si è svolto con celerità ed
efficacia. Nei giorni scorsi il Sindaco
Angelo Rocchi si è recato di persona a
visitare l’opera più importante realiz-
zata per controllare il nostro fiume: il
by pass di San Maurizio. Il Sindaco si
è infatti letteralmente calato all’in-
terno dell’opera e ci ha raccontato la
sua esperienza.

Il by pass che salva Cologno
Finalmente realizzata l’opera pubblica che eviterà le dannose esondazioni del Lambro

OLOGNO | TerritorioCQU
I
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“Il by pass di San
Maurizio è
un’opera idrau-
lica fondamen-
tale per evitare
la tracimazione
del Lambro in

zona. Per spiegare
con semplicità ai cit-

tadini il suo funzionamento possiamo im-
maginare un percorso alternativo per le
acque, che entra in azione qualora il livello
del Lambro dovesse alzarsi oltre la soglia
di pericolo. La soglia di pericolo è ovvia-
mente (i cittadini colognesi lo sanno bene)
rappresentata dal ponte di attraversamento
veicolare in via san Maurizio al Lambro che,
nelle piene più impetuose del fiume, veniva
raggiunto dalle acque e provocava violente
esondazioni. Con la divisione delle acque
in due percorsi separati (uno è appunto il
by pass), il livello del fiume nel suo alveo

originario viene ovviamente abbassato ri-
ducendo pressoché a zero le possibilità di
tracimazione in quel punto. Sono felice che
la mia Amministrazione abbia completato
quest’opera fondamentale per il territorio
e per la sicurezza dei suoi abitanti. Le forze
della natura sono spesso terrificanti e im-
petuose, il dovere di una buona ammini-
strazione è fare in modo di minimizzare e,
se possibile, azzerare i rischi di calamità na-
turali. Credo che l’impegno, il lavoro e la
serietà di questa amministrazione siano
stati fondamentali per far recepire ad altri
enti la gravità della “situazione Lambro” sul
nostro territorio e porvi rimedio. Con un in-
vestimento importantissimo in opere idrau-
liche sul nostro territorio abbiamo ormai
ridotto al minimo i rischi di esondazioni,
rassicurando i cittadini esasperati e le
aziende spesso colpite da danni ingenti
provocati dalle acque.”

Il Sindaco Angelo Rocchi
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La salvaguardia del nostro territorio

OLOGNO | TerritorioCQU
I

Lo scolmatore è realizzato integralmente
in cemento armato gettato in opera, con
sezione utile pari a 3,5 m di base x 3,0
m di altezza. Le pareti presentano uno
spessore medio di 22 cm. Il manufatto
di imbocco è realizzato in massi (cemen-
tati) di pezzatura superiore a 1.500 kg,

avente una conformazione dotata di so-
glia di attivazione a quota 1,43 m in
modo da rendere attivo il by-pass sola-
mente in caso di piena. Per la realizza-
zione degli interventi è stato necessario
spostare numerosi sotto servizi, provve-
dendo, in accordo con il Comune, alla
chiusura di via Filzi e alla realizzazione
di un doppio flesso per mantenere sem-
pre la circolazione nei due sensi di mar-
cia in via San Maurizio al Lambro. Le
modellazioni idrauliche condotte hanno
permesso di confermare come l’inter-
vento determini un abbassamento del
profilo idraulico fino a circa 20 cm nelle
condizioni ordinarie, permettendo di ri-
durre la frequenza dei fenomeni di bat-
timento sulla struttura del ponte. A valle
del ponte si evidenzia la sostanziale in-
variabilità del profilo di corrente, con va-
riazioni centimetriche non significative.

Come funziona il by pass

Il geometra Luca
Martinelli del’UT
del Comune di
Cologno è il re-
sponsabile della
Protezione Civile

colognese e ci
spiega il funziona-

mento di una importantissima centra-
lina che forse non tutti conoscono. “Da
circa 20 anni il comune di Cologno
Monzese è dotato di una centralina po-
sizionata sul ponte del fiume Lambro
in via Per San Maurizio al Lambro, che
misura il pelo dell’acqua in alveo. La
centralina è dotata di un sistema di re-
gistrazione e di trasmissione dati tra-
mite “sistema GSM” ed invia, ai
soggetti preposti al servizio d’emer-
genza, messaggi di allertamento indi-
cando la soglia di rischio. I livelli di
allerta sono 4, quota 142 soglia gialla,
143 soglia arancio, 143,6 soglia rossa,
143,8 estradosso ponte soglia blu, che
indicano il livello del pelo dell’acqua
del fiume, in modo tale da poter moni-
torare le eventuali fasi emergenziali. (Le
misure sono quote assolute sul livello
del mare).

La centralina è altresì collegata ad un
sistema operativo che  riporta su un
grafico la situazione in tempo reale e
lo stesso sistema è  accessibile a
tutti i cittadini tramite il sito ufficiale
del comune di Cologno Monzese alla
voce “monitoraggio fiume Lambro”.

COME FUNZIONA LA 
CENTRALINA DEL LAMBRO
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MAI PIÙ!
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APERTE LE ISCRIZIONI 
AI SERVIZI SCOLASTICI 2019/2020
L’assessore Dania Perego comunica che dal
28 maggio al 28 giugno sono aperte le
iscrizioni per i servizi scolastici dell’anno
2019/2020. Sarà possibile iscrivere i propri
figli ai servizi di - ristorazione scolastica, -
pre e post scuola,-trasporto scolastico
ESCLUSIVAMENTE ON LINE (seguite il tu-
torial) utilizzando il sito https://cologno-
monzese.ecivis.it. 
Per informazioni 02 25308535.

PARTONO I CENTRI ESTIVI 
Si svolgeranno dal 10 giugno al 26 luglio i
Centri Ricreativi Estivi per bimbi della
scuola dell’infanzia, primaria e secondaria
di primo grado in diversi plessi scolastici
cittadini. A tutti i bimbi una buona estate
e una buona vacanza!
(Delibera di Giunta comunale n. 68 del 27
marzo 2019)

10.000 EURO PER LE NUOVE 
ATTREZZATURE SPORTIVE 
Nel mese di aprile 2019 il Comune di Cologno
Monzese ha ottenuto un finanziamento di
10.000 euro per l’acquisto di materassini, pal-
loni e altre attrezzature da destinare alle pa-
lestre scolastiche nell’ambito di un Bando
finanziato da Regione Lombardia. “Un impe-
gno costante per il miglioramento anche di

quelli che, molti, definiscono dettagli ma che
invece costituiscono un quotidiano incre-
mento della qualità del nostro vivere la città”,
ha dichiarato il Sindaco Angelo Rocchi.

I NOSTRI AMICI GATTI 
Tra il mese di febbraio e marzo, si è svolto
in 3 serate, il corso per Tutor di COLONIE
feline, organizzato dal servizio ambientale
nell’ambito della lotta al randagismo. 
Avendo sul territorio ben 69 colonie feline
riconosciute, il corso ha visto una buona
partecipazione di pubblico, un’occasione
di confronto ed ha ricevuto un riconosci-
mento, nonché un ringraziamento per l’at-
tività di volontariato svolta sul territorio. A
questo proposito, è in via di definizione
anche il secondo bando per assegnare

un’area destinata alla realizzazione di un
rifugio felino amatoriale

NOMINATI I NUOVI REVISORI 
Il Consiglio comunale ha nominato, a se-
guito di procedura di estrazione a sorte
dall’elenco previsto per legge, i nuovi
membri dell’organo di revisione economico
finanziario dell’ente. A Pierbattista Bonaldi
(presidente), Roberto Tassi e Dario Co-
lombo i migliori auguri di buon lavoro!
(Delibera di Consiglio comunale n. 20 del
9 aprile 2019)

BANDO PER MANUTENZIONE ALLOGGI ERP
L’Amministrazione Comunale ha approvato
il progetto di fattibilità per interventi di ma-
nutenzione di appartamenti ERP di viale
Lombardia 143 e via Manzoni 20, autoriz-
zando così il Dirigente dell’Area Servizi Tec-
nici a presentare istanza di finanziamento
aderendo alla procedura di bando pro-
mossa da Regione Lombardia. Si tratta di
un progetto per complessivi 261.514,00
euro che comprendono adeguamenti di im-
pianti elettrici e del gas e manutenzioni
varie per 6 alloggi che versano in uno stato
di carenza manutentiva che ne compro-
mette il pieno utilizzo.
(Delibera di Giunta comunale n. 59 del 13
marzo 2019)

VIA L’AMIANTO DA VILLA CITTERIO 
L’Amministrazione Comunale ha approvato
il progetto di fattibilità tecnico-economica
per la sostituzione di lastre sotto tegole in

OLOGNO | NewsCQU
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amianto a copertura di alloggi ERP in Villa
Citterio e conseguente rifacimento della
copertura per un ammontare di euro
495.800. A seguito dell’approvazione del
progetto verrà presentata domanda a Re-
gione Lombardia per accedere ai finanzia-
menti regionali previsti per questa
tipologia di recupero edilizio.
(Delibera di Giunta comunale n. 60 del 13
marzo 2019)

UN RESTYLING DEL GIARDINO 
DI VILLA CASATI E DEI SUOI STORICI LEONI
ALL’INGRESSO
Nuove zolle di erba per un prato all’inglese
degno del suo nome sono state installate,
sia all’interno sia all’esterno del giardino
di Villa Casati. Nella riqualificazione dell’in-
gresso del nostro municipio è compreso
anche il restauro degli storici leoni.

UNA NUOVA FACCIATA PER IL NUOVO URP 
La Giunta comunale ha approvato il pro-
getto esecutivo di modifica della facciata
dell’edificio di viale della Resistenza,
nuova sede dell’Ufficio Relazioni con il

Pubblico. L’intervento garantirà una mi-
gliore illuminazione per i cittadini che usu-
fruiranno del servizio e per i lavoratori del
rinnovato ufficio. 
(Delibera di Giunta comunale 98 del
3/5/19)

PER IL NOSTRO PIANETA 
Nella Giornata Internazionale sul Risparmio
Energetico, è andato in scena il V ELE-
MENTO, rappresentazione teatrale per
adulti e ragazzi, uno spunto di riflessione
sull’uomo e il pianeta e gli effetti che que-
st’ultimo ha subito negli ultimi decenni.

NUOVE ATTREZZATURE 
PER GLI AGENTI DI POLIZIA LOCALE 
Guanti e giubbotti anti taglio, giubbotti
anti proiettili e toppe riflettenti sono le
nuove dotazioni per gli agenti di Polizia
Locale.“Queste moderne attrezzature con-
sentono di rendere più sicuro il lavoro
degli agenti che presidiano il territorio co-
munale. La sicurezza è sempre al primo
posto”, commenta il Sindaco Rocchi.
(Determina dirigenziale n. 211 del 28 feb-
braio 2019)

UN SOSTEGNO PER LA NOSTRA BANDA 
Operativa dal 1988, la storica Banda Musi-
cale Città di Cologno Monzese, promuove
la musica e la cultura con numerose inizia-
tive sempre molto gradite dal pubblico.
L’Amministrazione, credendo nell’operato
della banda, garantisce un contributo per
sostenerne l’attività di euro 2.800,00.
(determina dirigenziale n. 305 del 25
marzo 2019)

UN AIUTO 
PER LA RACCOLTA DIFFERENZIATA 
Si è conclusa nel mese di aprile la distri-
buzione gratuita annuale della fornitura, a
tutte le famiglie e i condomini, dei sac-
chetti di carta per l’umido e la plastica.
Per sensibilizzare il personale degli edifici
pubblici e scolastici, e le future genera-
zioni, sono stati distribuiti i contenitori per
la raccolta della carta. 

COLOGNO, UN COMUNE PLASTIC FREE 
Il Comune di Cologno Monzese ha aderito
alla Campagna del Ministero dell’Ambiente
Plastic Free che prevede da parte dell’Am-
ministrazione una serie di iniziative e
buone regole (best practices) per limitare
l’uso della plastica negli edifici pubblici e
non solo. A questo proposito, sono già
stati sostituiti i bicchieri monouso in pla-

stica con bicchieri di carta e al prossimo
Consiglio comunale, tutti i consiglieri, sa-
ranno dotati di borraccia termica in allu-
minio. 

ILLUMINIAMO IN ANTICIPO IL NATALE 
L’amministrazione Comunale intende illu-
minare molte vie colognesi per diffondere
la calda ammosfera del Natale 2019. Le vie
interessate alle luminarie saranno: Via per
Imbersago, Corso Roma, Via Milano, Piazza
11 Febbraio, Via Marconi, Via Indipendenza,
Via Cavallotti, Viale Lombardia, Via Battisti,
Via Galvani, Via Pascoli, Viale Emilia, Via
Visconti, Viale Piave, Via Trento. Se sei in-
teressato a sostenere l’iniziativa contatta
urp@comune.colognomonzese.mi.it op-
pure 800073504. 

AMIANTO? SEGNALALO AL COMUNE 
Grazie alle segnalazioni di cittadini e con-
siglieri comunali sono stati rilevati due tetti
in amianto di privati a cui è stata applicata
la procedura, prevista dall’Amministra-
zione, di verifica e monitoraggio delle aree
interessate. Scoperta anche una ditta che
stoccava enormi quantità di rifiuti perico-
losi, grazie al lavoro in borghese del corpo
di Polizia Locale. Segnalazioni dei cittadini
sulla presenza di amianto, discariche e
stoccaggi abusivi possono essere indiriz-
zate a igiene.ambientale@comune.colo-
gnomonzese.mi.it 02 25308765.

LA MOSTRA DEI LEGNI IN VILLA CASATI 
Sabato 15 (10.30/1930) e domenica 16 giu-
gno (9.30/19.30) presso la sala Crippa di
Villa Casati il Gruppo Micologico Carlo Vit-
tadini di Segrate con il Patrocinio del Co-
mune di Cologno Monzese, presenta
l’interessante esposizione “la Mostra dei
legni e loro origini” Ingresso libero. Tutti i
cittadini sono invitati!
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AI CARABINIERI UN LOCALE COMUNALE
PER IL SERVIZIO DI ASCOLTO 
L’Amministrazione Comunale ha asse-
gnato, in comodato d’uso, alla Legione Ca-
rabinieri Lombardia e, nello specifico, alla
Tenenza di Cologno Monzese, un locale in
via della Repubblica 21 per il Servizio di
Ascolto  dei cittadini. “Grazie alla collabo-
razione con l’Arma e alla loro lodevole ini-
ziativa, ogni ultimo giovedì del mese, a
partire dal 30 maggio 2019, un militare
dell’Arma dei Carabinieri sarà presente nel
locale di Zona A, pronto ad ascoltare le se-
gnalazioni dei cittadini, a fornire eventuali
consigli e ad accrescere il supporto e la vi-
cinanza dei Carabinieri al nostro territorio”,
ha dichiarato il Sindaco Rocchi che ha ag-
giunto “Maggior sicurezza parte dal diffon-
dere e far sentire la vicinanza delle
istituzioni ai cittadini, siano esse comunali,
militari o di pubblica sicurezza. In questo
campo la nostra Amministrazione non
vuole lasciare nulla di intentato collabo-
rando attivamente alle attività di preven-
zione istituite sul nostro territorio”.
(Delibera di Giunta comunale n. 82 del
17/4/19)

ATTENZIONE ALL’AMBROSIA!
Al fine di limitare gli effetti dannosi per la
salute umana (forti forme allergiche, sinto-
matologie asmatiche con ripercussioni al-
l’ambito respiratorio) il Sindaco ha
emanato in data 03/05/2019 l’Ordinanza

sindacale n. 37 CONTRO LA DIFFUSIONE E
LA PROLIFERAZIONE DELL’AMBROSIA SUL
TERRITORIO CITTADINO.
Tutti i cittadini possono prenderne visione
sul sito comunale sezione Ordinanze e al-
l’albo pretorio comunale. Si raccomanda la
lettura in particolare a proprietari e/o con-
duttori pubblici e privati di terreni aree
agricole aree industriali dismesse, agli am-
ministratori di condominio e ai conduttori
di cantieri edili.

UNA SEDE PER LA CROCE ROSSA ITALIANA 
All’interno della Casa delle Associazioni di
via Battisti 115, la Giunta ha assegnato uno
spazio alla Croce Rossa Italiana Comitato
di Sesto San Giovanni per consentire lo
svolgimento delle attività di pubblico inte
resse sociale e generale per la collettività.
(Delibera di Giunta comunale n. 83 del 17
aprile 2019)

COMBATTIAMO LE ZANZARE!
Nei prossimi mesi al fine di limitare la pro-
liferazione sul territorio comunale delle
zanzare e quindi a tutela della salute pub-
blica, l’amministrazione comunale richiede
la collaborazione dei privati cittadini per
ottimizzare gli interventi di contrasto già
previsti su aree pubbliche. Con specifica
ordinanza sindacale che potete ritrovare
sul sito comunale, vengono richiesti a tutti
i cittadini semplici gesti quotidiani per eli-
minare focolai larvali presso le private abi-
tazioni. In particolare si raccomanda di fare
attenzione ad acqua stagnante nei propri

giardini (pozze anche temporanee), conte-
nitori (bidoni vasi sottovasi), impianti idrici,
tombini e caditoie, canali a terra e sistemi
di raccolta acqua (in questo caso coprire
ermeticamente i raccoglitori)

TORNEO INTERPROVINCIALE 
DI PATTINAGGIO
Il 1° maggio presso la pista di pattinaggio
su asfalto dell’impianto sportivo di Viale
Campania si è svolto il torneo interprovin-
ciale della Lombardia. Per tutto il giorno si
sono confrontati circa 200 atleti provenienti
da tutta la Lombardia.Il torneo è stato
ospitato presso l’impianto di Cologno Mon-
zese grazie alla società sportiva ANPI Co-
logno che gestiste la pista e si è fatta
carico dell’organizzazione dell’intera mani-
festazione.L’evento sportivo di rilievo, il
primo di questo genere dopo moltissimi
anni, è stato possibile grazie al rifacimento
completo della pista inaugurata nel luglio
2017 alla presenza dell’allora assessore re-
gionale allo sport Antonio Rossi. Duecen-
tomila euro l’investimento totale per metà
finanziato da Regione Lombardia a seguito
della vittoria da parte del comune dell’ap-
posito bando regionale per la ristruttura-
zione di impianti sportivi. “Sono contenta
che i soldi investiti dal comune e da Re-
gione Lombardia abbiamo permesso di far
tornare a vivere una pista ormai parecchio
ammalorata e non più praticabile. Penso
che questi soldi che hanno donato nuova
vita a un impianto e di conseguenza alla
città di Cologno Monzese siano soldi bel
spesi. C’è la necessità di sostenere sport
di nicchia, non ugualmente famosi come
altri ma che portano con se i valori positivi
di una sana competizione.”

OLOGNO | NewsCQU
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Oggi i dati relativi alle nostre identità sono
sparpagliati in più di 8000 anagrafi comu-
nali. L’obiettivo del Ministero dell’Interno
è accorparle in una sola anagrafe. I motivi
sono molteplici e tutti positivi per i citta-
dini! Si guadagna in efficienza nelle strut-
ture pubbliche (semplificando le
procedure di variazione e uniformandole
a livello nazionale) e si risparmiano soldi
ed energia dei cittadini perché il cittadino
non dovrà più preoccuparsi di comunicare
a ogni ufficio della Pubblica Amministra-
zione i propri dati anagrafici o il cambio
di residenza. Sarà possibile, inoltre, otte-
nere certificati senza più bisogno di recarsi
allo sportello. A oggi solo 1 comune su 8
(pari a meno del 36% della popolazione
residente in Italia) è iscritto nella piatta-
forma dell’ANPR (Anagrafe Nazionale della
Popolazione Residente) e può avere a
portata di mano tutti i dati anagrafici. Co-
logno Monzese, il 29 marzo 2019 è uffi-
cialmente entrata a far parte della “grande
famiglia dell’ANPR” e, oggi, è il più grande
comune del Nord Milano a far parte di
questo sistema. Questo importante pas-
saggio per la nostra anagrafe comunale
non ha impatto sulle risorse comunali co-
lognesi grazie ai fondi europei (più preci-

samente ai fondi PON “Governance e Ca-
pacità Istituzionale” 2014-2020 ) utilizzati
per realizzare questa rivoluzione digitale.

SI SCRIVE ANPR SI LEGGE ANAGRAFE 2.0

L’ANPR è sostanzialmente un sistema di
regole e procedure finalizzato a racco-
gliere informazioni su base digitale rac-
chiudendole in un’unica banca dati

nazionale ove confluiscono dati relativi
non solo ai residenti in Italia ma anche
agli italiani all’estero. Il progetto del-
l’ANPR fu teorizzato nel 2013, ma la
prima sperimentazione di questa infra-
struttura digitale, è avvenuta soltanto
nel 2015 con modesti risultati: nel di-
cembre del 2016 soltanto il comune di
Bagnacavallo aveva adottato il nuovo si-
stema di Anagrafe. Un vero decollo del

A Cologno l’anagrafe ora è... digitale

OLOGNO | Servizi anagraficiCQU
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La creazione di quest’infrastruttura digitale consentirà di cen-
tralizzare i riferimenti anagrafici della cittadinanza italiana,
di integrare la nuova anagrafe digitale con tutti gli altri si-
stemi e servizi della pubblica amministrazione italiana e,
infine, di razionalizzare l’attività amministrativa eliminando
gli adempimenti a carico del cittadino in caso di variazione

dei dati, riducendo così costi e risorse sia per uffici pubblici
sia per i cittadini stessi. Grazie all’ANPR, operazioni quotidiane

come il cambio di residenza saranno del tutto immediate e automatizzate consen-
tendo il recupero di informazioni in tempi brevi e con minore impiego di risorse. I
vantaggi saranno numerosi sia per le pubbliche amministrazioni che per i singoli
cittadini. Per esempio, i comuni potranno utilizzare dei certificati ANPR sostituendo
sistemi di certificazione online spesso costosi per il mantenimento e la messa in
produzione. I cittadini, invece, potranno usufruire da casa di servizi self-service senza
dovere andare di persona al comune di residenza. Il team per la trasformazione di-
gitale continua a lavorare al miglioramento del servizio di ANPR e allo sviluppo di
nuove funzionalità per portare dei reali benefici alla vita dei cittadini.  In questa di-
rezione va anche il Codice dell’Amministrazione Digitale per dotare cittadini, imprese
e amministrazioni di strumenti e servizi necessari ad esercitare il proprio diritto alla
cittadinanza digitale attraverso il diritto a una identità e a un domicilio digitale, in-
dispensabili per il corretto funzionamento del nuovo sistema di Anagrafe unica.

ASSESSORE AI SERVIZI DEMOGRAFICI
Simone Rosa

ANPR: COSA CI ASPETTA?
progetto si è avuto solo nel gennaio del
2017 quando il team per la trasforma-
zione digitale, su invito del Ministero
dell’Interno, ha iniziato a lavorare per
rendere possibile l’adozione dell’Ana-
grafe nazionale digitale in tutta Italia.
L’ANPR diventerà presto un “database”
nazionale con dati aggiornati in tempo
reale e sarà in grado di comunicare fa-
cilmente con altre banche dati nazionali
e regionali. La migrazione dei dati ana-
grafici interesserà oltre 8mila comuni
che saranno impegnati nei prossimi mesi
a digitalizzarsi, facendo confluire i loro
database nell’unica grande banca dati
nazionale. Si tratta di un progetto d’im-
portanza strategica che aprirà la strada
alla semplificazione amministrativa, gra-
zie all’innovazione dei processi e alla di-
gitalizzazione dei dati, facilitando così i
rapporti tra soggetti pubblici e privati.
L’ANPR viene ritenuta da molti il primo
passo verso la trasformazione digitale
dell’Italia che vedrà in Rete non solo
8mila comuni, ma anche diversi soggetti
come ISTAT, Agenzia delle Entrate, INPS,
Motorizzazione Civile, Ministero per gli
Affari Esteri.

A Cologno Monzese aprirà il nuovo 
Centro Servizi Mail Boxes Etc.

MBE è una delle maggiori reti al mondo di Centri Servizi in fran-
chising che offre soluzioni per spedizioni, micrologistica, stampa,
marketing e comunicazione a supporto delle attività di aziende
e privati. La scelta di puntare proprio sul comune della cintura
milanese non è stata dettata soltanto dalla sua ottima posizione
geografica, ma soprattutto dal suo bacino di utenza: a Cologno
Monzese si contano infatti più di 3.800 partite Iva e il comune
può vantare uno degli indici di concentrazione commerciale e
imprenditoriale tra i più alti nell’area dell’alto milanese. Il colosso
MBE, fondato in California nel 1980, è arrivato in Italia nel 1993
grazie alla famiglia Fiorelli: da allora, nella sola Lombardia sono

stati aperti 124 centri Mail Boxes Etc. e, di questi, ben 59 in pro-
vincia di Milano, con un fatturato in continua crescita che, sem-
pre nella sola Lombardia, nel 2018 ha sfiorato i 53 milioni di
euro. Numeri importanti che MBE punta a far crescere negli anni
a venire, per questo l’azienda è alla ricerca di aspiranti impren-
ditori interessati ad avviare una propria attività di servizi sul ter-
ritorio colognese e disposti a mettersi in gioco con una sfida
intrigante e dal grande potenziale. L’imprenditore che aprirà il
nuovo Centro MBE di Cologno Monzese, infatti, entrerà a far
parte di una rete in franchising che conta quasi 1.500 imprendi-
tori a livello mondiale e che coniuga i vantaggi dell’avere a di-
sposizione strumenti di business consolidati con quelli derivanti
dall’operare in un contesto locale, dove poter sfruttare contatti
e relazioni. I requisiti necessari per essere selezionati sono rias-
sumibili nel “fattore #PeoplePossible”: l’hashtag #PeoplePossible
rappresenta la vocazione di MBE di trovare nuove soluzioni su
misura per i clienti tramite un approccio customercentrico e una
grande passione per il proprio lavoro. Per capire se si possiede
il fattore #PeoplePossible è sufficiente rispondere in modo sin-
cero alle domande del quiz sul sito
mbefranchisingnews.mbe.it/quiz, sarà poi lo staff di Mail Boxes
Etc. a mettersi in contatto con i candidati per discutere il pro-
getto di espansione della Rete MBE.
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PISTE CICLOPEDONALI

I lavori della pista ciclopedonale di Viale
Lombardia per circa 1,5 Km sono final-
mente partiti e ha iniziato a prendere
forma il tratto in questione da San Mauri-
zio al Lambro nei presso delle collinette
Falck. Abbiamo deciso con l’appaltatore un
crono-programma attento al fine di evitare
disagi al traffico e alle attività commerciali,
pianificando i lavori in Viale Lombardia nei
mesi di luglio e agosto. Poi il progetto pro-
seguirà in altri tratti della città: da settem-
bre dal parco di Via Negrinelli (con il
rifacimento del sentiero oggi non in buone
condizioni) fino alla MM di Cologno Centro
ed infine nel tratto vicino la MM di Colo-
gno Nord. Il progetto è finanziato per
1.050.000 euro dalla Regione Lombardia e
per 450.000 euro dal Comune. Fine lavori
previsti per marzo 2020.

POLO SICUREZZA

I lavori sono iniziati nella ex Caserma dei

Carabinieri, in Via Boccaccio, che porte-
ranno alla realizzazione del Nuovo Co-
mando della Polizia Locale, disposto su tre
livelli, al cui interno, in ogni caso in modo
autonomo e distinto, troveranno ospitalità
anche le Associazioni dei Carabinieri in
Congedo e dei Poliziotti Italiani, oltre alla
Protezione Civile.
Il progetto è finanziato per 600.000 euro
dal Comune.
Fine lavori previsti per dicembre 2019.

STRADE E MARCIAPIEDI

Quest’estate ripartiranno altri lavori di
asfaltature strade ammalorate e di rifaci-
mento marciapiedi in tutte le zone del no-
stro territorio. Le vie interessate saranno:
Via Cavallotti (tutta), Corso Roma (da Via
Quattro Strade sino a Via Boccaccio – e da
Via Tasso sino a Via Ovidio), Via Quattro
Strade (da Via Petrarca a Via Finlandia), Via
Galilei (sottopasso e incrocio Via Quattro
Strade), Via Papa Giovanni XXIII (da MM a
Via Merano), Via Santa Maria (da Via Edi-

Investimenti su viabilità e sicurezza

OLOGNO | Lavori pubbliciCQU
I

Le opere che ho
brevemente de-
scritto in que-
ste pagine
rappresentano
solo una parte
dei lavori più si-

gnificativi in corso
di realizzazione. Ogni giorno siamo al
lavoro incessantemente per la nostra
città, cercando di migliorarla sempre
più sia dal punto di vista delle opere
su edifici pubblici, opere viabilistiche
e opere relative alla sicurezza. Nei
prossimi numeri di Qui Cologno entre-
remo nei dettagli ad opere concluse. 
#workinprogress #lavoripubblici #sicu-
rezza #lapoliticadelfare 
ASSESSORE AI LAVORI PUBBLICI E

ALLA SICUREZZA URBANA
Giuseppe Di Bari 

AL LAVORO
PER MIGLIORARE COLOGNO
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son a Via Battisti), Via Edison, Viale
Brianza (da Via Mascagni a Viale Campa-
nia), Via Baracca/Cadorna, Via Dalla Chiesa
(Via Arosio e Via dall’Acqua), Via Dante, Via
Pascoli (da Via Ginestrino a Via Pasubio),
Via Guzzina,Via Battisti (da Via Toti a Via
Falcone e Borsellino), Via delle Robinie e
Via Manzoni.
Il progetto è finanziato per 637.000 euro
dal Comune.
Fine lavori previsti per agosto 2019.

PARCHEGGIO DI VIA BUONARROTI

I lavori che porteranno alla realizzazione
di circa n. 270 posteggi, con nuova illumi-
nazione e riqualificazione del parco con
piantumazione di nuovi alberi e installa-
zione di nuovi giochi con la creazione di
un nuovo tratto di pista ciclo-pedonale
proseguono regolarmente.
Il progetto è finanziato per 1.000.000 di
euro dalla Regione Lombardia.
Fine lavori previsti per ottobre 2019.

ILLUMINAZIONE PUBBLICA

Sono in corso le procedure per l’acquisto
dei pali luci che erano di proprietà di Enel
Sole, in modo che tutti i pali luce presenti
sul territorio diventino di proprietà comu-
nale. È altresì in corso la procedura per
l’individuazione del nuovo gestore della
fornitura di energia elettrica, il quale dovrà
provvedere ad effettuare importanti inve-
stimenti al fine di migliorare su tutto il ter-
ritorio l’illuminazione pubblica

potenziandola con luce a led, e garan-
tendo in tal modo maggior sicurezza in ter-
mini di visibilità stradale.

VIDEOSORVEGLIANZA

Tutto il perimetro del territorio colognese,
in entrata e in uscita (eccetto la parte
posta al confine di Brugherio, che, in ogni
caso, all’occorrenza, è controllata dalle te-
lecamere brugheresi) è dotato di n. 34 te-
lecamere a raggi infrarossi in grado di
leggere le targhe, importante strumento al
fine di prevenire e reprimere i reati diret-
tamente collegate sia con la Tenenza dei
Carabinieri che con il Comando di Polizia
Locale. Inoltre vi sono altre n. 17 teleca-

mere in n. 5 incroci importanti all’interno
del territorio che aumentano la sicurezza
della circolazione stradale. Tutte le teleca-
mere sono inoltre utili al fine di verificare
la copertura assicurativa dei veicoli e delle
revisioni dei mezzi in circolazione.
Da marzo 2019 anche i parchi iniziano ad
essere video-sorvegliati in modo continua-
tivo e diretto attraverso delle telecamere
anche esse collegate con la Tenenza dei
Carabinieri e la Polizia Locale. Vengono tra-
smesse in diretta delle immagini h. 24 dal
parco di Via Ovidio (quartiere Stella) e dal
parco di Via Papa Giovanni/Via Merano con
complessive n. 15 telecamere. Prossima-
mente è prevista l’installazione di video-
camere anche nel parco di Via Toti.

Vuoi veicolare efficacemente il tuo messaggio pubblicitario a tutte le 
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OLOGNO | CulturaCQU
I

Giunta alla sua quinta edizione, la notte
di mezza estate animerà le vie del centro
cittadino con iniziative per tutti i gusti. 
Evento centrale sarà il tributo a Vasco
Rossi davanti villa Casati con una band
che ci farà ascoltare le canzoni del grande
artista tanto che sembrerà davvero di
averlo con noi. In piazza XI febbraio ri-
suoneranno le risate che tanti comici ci

faranno fare: saranno con noi EUGENIO
CHIOCCHI da Colorado Cafè, MARCO DI
BIASE da Tu si che vales, MICHELE CESA-
RIO da Eccezionale Veramente, VERA CO-
MANDANTE attrice di teatro e moglie
d’assalto e MARISA RAMPIN la divina del
cabaret. In piazza Castello previsti i Giochi
di una volta, 60 giochi di legno per un
sano divertimento dedicati ai bambini, e

un’esposizione di moto Guzzi e di auto
d’epoca per gli appassionati. Nel cortile
di Villa Citterio spazio al ballo con una di-
vertente serata accompagnata di Savino.
Il tutto sarà contornato dalle bancarelle
della Fiera dei mercanti che rallegreranno
e coloreranno la serata. Sarà presente
anche l’ECOMOBILE per la raccolta rifiuti
a disposizione dei cittadini.
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OLOGNO | Consiglio ComunaleCQU
I

Rendiconto 2018: 
il silenzio della 
maggioranza
Il Consiglio Comunale, in data 9/4/19,

ha approvato il Rendiconto 2018. Consiglieri di maggioranza
e assessori silenziosi, parte dell’opposizione a elencare le
attività propagandate ma non realizzate per ben 5 ore. CSD
ha valutato due livelli: gestionale-finanziario che ha rispettato
i vincoli e il pareggio di bilancio, l’altro politico, che è so-

stanza e direzione dell’azione di governo. Due le scelte più
importanti dell’amministrazione: 1. la sicurezza 2. la ristrut-
turazione di alcune scuole; la prima con l’installazione di te-
lecamere i cui dati sull’incisività non è dimostrata, per la
seconda un’azione doverosa che ogni amministratore locale
di buon senso deve prevedere a tutela dei giovani studenti.
Purtroppo un serio piano di riordino dei plessi è mancato e
che tenga conto della riduzione dei futuri studenti. Nulla per
la Variante al Piano di Governo del Territorio (che dovrebbe
definire il progetto di città) e le convocazioni delle commis-
sioni tecniche, annunciate dal Sindaco a inizio 2018 e nono-

stante l’incarico al Centro Studi PIM non si è visto un solo
documento. Come sono mancati: un progetto organico dei
servizi sociali, piano parcheggi, efficientamento edifici pub-
blici, miglioramento % raccolta rifiuti e nuovo appalto, piano
cimiteriale, miglioramento illuminazione pubblica, piano ab-
battimento barriere architettoniche, vigile di quartiere, coper-
tura tangenziale, piano del verde, totale eliminazione
coperture in amianto, piano urbano traffico, nuova viabilità.

Loredana Verzino, Capogruppo Consiliare 
Cologno Solidale e Democratica

Come Gruppo Misto non ci limite-
remo in questa occasione a com-
mentare con la consueta positività
l’ottimo lavoro che l’Amministrazione
Comunale sta portando avanti da
ormai quattro anni, ma preferiamo

buttare lo sguardo al futuro prossimo, all’anno 2020 in cui i
cittadini di Cologno Monzese saranno chiamati alle urne per
scegliere il Sindaco e gli Amministratori fino al 2025. Proprio

in vista di questo importante appuntamento crediamo sia
fondamentale un progetto civico fatto di professionisti e so-
cietà civile che sostenga fortemente il Sindaco Angelo Rocchi
e la sua Amministrazione a continuare con buonsenso e coe-
renza quel cambiamento che sembrava impossibile da rag-
giungere e invece è arrivato forte e sostanziale. Un
cambiamento percepibile, percepito e sostenuto dalla gran
parte della Città che non perde occasione di arginare gli at-
tacchi strumentali dei tanti fautori dello status quo che è

stato ampiamente scardinato. E allora, l’impegno sin da ora,
è volto a raccogliere forze da mettere in campo per riconfer-
mare il buon governo di Rocchi e della sua squadra.
Cologno merita che le azioni per il bene comune non cono-
scano stalli e continuino nel futuro con persone che hanno
dimostrato di amare questa Città.

Nicola Tufo, Capogruppo Consiliare Gruppo Misto

L’ultimo anno,
avanti con la fiducia
dei nostri cittadini
Un anno, giorno più giorno meno, ci
dividono dal prossimo appunta-
mento elettorale per le elezioni am-

ministrative nella nostra Città e la Lega si può dire orgogliosa
di essere già pronta a presentarsi agli elettori a testa alta
convinta di aver improntato quel cambiamento e quel buon-

senso che ha segnato non solo i nostri slogan, ma un modo
di agire nuovo per Cologno Monzese. La nostra Cologno è
cambiata, in meglio ovviamente, e non è autocelebrazione
ma la rendicontazione di quanto quotidianamente racco-
gliamo sul territorio dai tanti cittadini che hanno notato un
attaccamento diverso al territorio, un ascolto vero dei bisogni
e delle esigenze, una partecipazione e una trasparenza mai
sperimentata prima. Dalle grandi opere ai piccoli interventi,
tutto nasce con il solo fine di restituire ai colognesi una Città
migliore, più vivibile e proiettata al futuro. E così, insieme al
nostro Sindaco Angelo Rocchi e ai nostri Assessori, stiamo

operando portando avanti null’altro se non quanto promesso
ai cittadini in campagna elettorale con un programma che,
come già più volte ribadito, non era un libro dei sogni ma
una raccolta di fondamentali necessità per la rinascita della
nostra Città per troppi anni bistrattata e posta nell’ombra.
Non vi è nulla di più appagante se non sentirsi dire “Cologno
è cambiata, complimenti” e con questo spirito ci prepariamo
a governare ancora, ed ancora, per portare a termine quanto
iniziato. Chi ben comincia è a metà dell’opera! #cambiaresi-
può e lo abbiamo dimostrato!

Il Gruppo Consiliare, Lega Cologno Monzese

Massima fiducia in
questa Amministra-
zione. Cologno è 
cambiata davvero!

“Giunti a metà del mandato dell’Amministrazione Rocchi
non possiamo che ritenerci soddisfatti…” iniziava così
l’articolo che il Gruppo di Fratelli d’italia di Cologno Mon-
zese pubblicava su questo periodico qualche tempo

prima di questa ultima uscita e ancora ad oggi ci sen-
tiamo serenamente di poter dire che l’entusiasmo non è
venuto meno e la percentuale di realizzazione del pro-
gramma elettorale cresce giorno dopo giorno. In tutti i
campi questa Amministrazione sta dando un segnale di
presenza, di operatività, di attenzione e di vicinanza ai
cittadini. Un bilancio in ordine e ben gestito, la capacità
di attrarre risorse preziose per migliorare il nostro patri-
monio comunale, l’attenzione per i particolari, la capacità
di dare risposte alle istanze quotidiane. Insomma, un
gruppo di cittadini eletti proprio per fare quanto si sta
portando a termine, la prima fase del cambiamento.

Prima fase perché siamo certi che di fasi ve ne saranno
ancora perché abbiamo dato il via ad un modo nuovo di
intendere la politica e l’azione amministrativa. Non più
immobilismo, palazzi e superiorità ma apertura, coerenza,
umiltà e coraggio di affrontare le critiche, le lamentele, i
cittadini arrabbiati e quelli soddisfatti. Perché ammini-
strare una Città come Cologno Monzese significa sacrificio
e responsabilità, e noi ci siamo. Nel 2015 i colognesi scel-
sero di spezzare una lunga storia che non ha portato lu-
stro alla nostra Città, ora, nel 2020 che verrà, non siamo
folli a pensare che la fiducia riposta come una scom-
messa su di noi sarà nuovamente ripagata.

Sindaco e Giunta Comunale rinunciano a riscuotere milioni
di euro dichiarando inesigibili i crediti. Premiano chi non paga
e penalizzano i colognesi onesti.
Via Milano- Corso Roma, hanno disegnato le righe bianche
aumentando il pericolo per i pedoni e i ciclisti.
Il Sindaco Rocchi e il vice Sindaco Tesauro, assessore ai tributi,in
un sol colpo cancellano milioni di euro di crediti, dichiarandoli ine-
sigibili. In commissione e in consiglio comunale abbiamo chiesto
l’elenco di chi è stato beneficiato da questa decisione e ci è stato
negato. Insomma “un regalo” agli evasori dei tributi comunali.
Nello stesso consiglio abbiamo chiesto la situazione del CO.RE.,
di cui nei comuni soci come Sesto San Giovanni, si discute in modo

approfondito, mentre il Sindaco Rocchi non si confronta. Abbiamo
chiesto che fine ha fatto il Piano di Governo del territorio PGT e
per l’ennesima volta ci è stato detto che sarà presentato nei pros-
simi mesi. Nel 2020 il Sindaco Rocchi terminerà il suo mandato, e
di urbanistica è stato fatto quasi zero. I servizi sociali sono allo
sbando, con un Sindaco - Assessore quasi mai presente negli uffici
di cui ha la delega, e con un dirigente condiviso a tempo parziale
con il Comune di Cernusco. I lavori pubblici, di cui ha la delega
l’assessore Di Bari, sono fermi ai percorsi ciclopedonali da 4 anni
e forse nel 2019 l’Amministrazione concluderà le ciclabili, insieme
all’area feste. Quest’ultima non è sicuramente un’esigenza priori-
taria, mentre lo è l’abbattimento delle barriere architettoniche, la
cui proposta di predisposizione di piano è invece stata clamoro-

samente bocciata in Consiglio Comunale con voto contrario di Sin-
daco e consiglieri di maggioranza. Sul marciapiede lungo via Mi-
lano e Corso Roma il Comune ha disegnato una riga bianca, per
delimitare lo spazio riservato ai pedoni da quello dei ciclisti. Pec-
cato che in molti tratti lo spazio per i cittadini che vanno a piedi
sia molto ridotto, addirittura in alcuni casi, come per esempio corso
Roma verso l’incrocio con via Negrinelli si riduce lo spazio e spa-
risce la riga terminando nel vuoto. Questo caos ha aumentato il
rischio incidente tra pedoni e ciclisti. È evidente che il Sindaco e
gli assessori stanno facendo poco e male per Cologno Monzese:
nella primavera del 2020 i colognesi andranno a votare e spero
che li mandino a casa.

Salvatore Capodici, Capogruppo Consiliare



Il cuore in menopausa

La stragrande maggioranza delle donne vive
la menopausa con ansia e preoccupazione.
Le modificazioni ormonali che portano al-
l'esaurimento della funzione ovarica pos-
sono essere responsabili di sintomi
(vampate di calore, turbe dell’umore, alte-
razioni del sonno, dolori articolari diffusi) av-
vertiti da circa otto donne su dieci quando
attraversano tale periodo. Con la meno-
pausa vengono meno anche gli effetti pro-
tettivi degli ormoni femminili sul sistema
cardiovascolare, tanto da raggiungere
l’uguaglianza del rischio cardiovascolare tra
uomo e donna, una parità che anche accese
femministe non ambirebbero raggiungere.
La protezione garantita dagli estrogeni du-
rante l’età fertile è nota da tempo. Effetti be-
nefici che si esplicano in modo diretto sulla
parete vasale, favorendo la dilatazione, e
sull'assetto lipidico, aumentando i livelli di
colesterolo "buono" HDL e riducendo il co-
lesterolo "cattivo" LDL, i cui alti valori con-
tribuiscono al manifestarsi della malattia
aterosclerotica. Più precoce è l’età in cui si
manifesta la menopausa, più probabile che
si verifichino malattie cardiovascolari negli
anni successivi. È interessante notare tutta-
via che l’età in cui si presenta la menopausa
non è una variabile capricciosa e immoti-
vata, ma dipende dalle condizioni generali
di salute. Infatti è stato notato come le
donne con fattori di rischio cardiovascolare
(ipertensione, colesterolo elevato, abitudine
al fumo, sovrappeso) abbiano più spesso
una menopausa precoce. È importante per-
ciò che le situazioni cliniche di rischio car-
diovascolare siano individuate e trattate
precocemente per assicurarsi un futuro mi-

gliore. È interessante inoltre osservare come
alcuni studi abbiano mostrato che i fattori
genetici associati all’età di insorgenza della
menopausa sono anche correlati alla moda-
lità di invecchiamento e alla longevità. Que-
sti geni infatti controllerebbero i meccanismi
di riparazione del DNA e sarebbero
un’espressione della stabilità del genoma. Il
DNA è naturalmente instabile e può danneg-
giarsi senza causa apparente, ragione per
cui i meccanismi di riparazione sono molto
importanti per impedire che i danni al DNA
possano perpetuarsi dando origine a muta-
zioni pericolose. Una menopausa tardiva sa-
rebbe correlata ad una maggiore integrità
del genoma, caratteristica che si associa
anche ad una maggiore attesa di vita. 
Visto il beneficio offerto dagli estrogeni sul
sistema cardiovascolare, in particolare la
protezione da eventi ischemici durante l’età
fertile, si è pensato che in menopausa una
terapia sostitutiva potesse prolungarne gli
effetti favorevoli. Sono stati perciò intrapresi
numerosi studi che possiamo dividere in
due grandi gruppi. Il primo è costituito da
indagini su campioni limitati di donne in
menopausa nelle quali venivano eseguite
analisi strumentali tese a valutare la pro-
gressione della malattia aterosclerotica sia
a livello carotideo, sia a livello coronarico.
Questi studi tuttavia hanno portato a risul-
tati non conclusivi. Più decisivi i risultati dei
trial che hanno valutato, in modo randomiz-
zato , gli effetti di una terapia ormonale
post-menopausale rispetto a gruppi di con-
trollo. Molto rumore fece nel 2002 la notizia
che nel primo grande studio (Women’s He-
alth Initiative) che aveva arruolato oltre

27.000 pazienti, vi era stato un eccesso di
eventi (tumore alla mammella, eventi trom-
botici) nel gruppo che aveva ricevuto la te-
rapia ormonale combinata (estrogeni più
progestinici), mentre nel gruppo di pazienti
che aveva ricevuto i soli estrogeni non si
erano riscontrati benefici significativi.
Un’analisi successiva dello studio attenuò le
iniziali conclusioni drasticamente negative,
mostrando come nel gruppo di soggetti che
aveva iniziato la terapia ormonale a breve
distanza dall’insorgenza della menopausa
(età compresa tra 50 e 59 anni), al contrario
delle pazienti più anziane, si registrava un
beneficio in termini di riduzione di episodi
di infarto miocardico e di accidenti cardio-
vascolari fatali nel folow-up. I dati global-
mente considerati non depongono tuttavia
per un beneficio clinico certo della terapia
ormonale sostitutiva per ridurre l’incidenza
di eventi cardiovascolari nel corso della me-
nopausa. La Società Italiana della Meno-
pausa raccomanda di non iniziare una
terapia sostitutiva ormonale in assenza di
sintomi specifici, quali i disturbi vasomotori
o ginecologici. Se è vero che non sussistono
attualmente indicazioni a terapia ormonale
per ridurre il rischio cardiovascolare, non
esistono neppure controindicazioni di tale
ordine quando la terapia è correttamente
iniziata per sintomi specifici. Il rapporto ri-
schio/benefico è più favorevole nelle donne
sintomatiche che iniziano la terapia sotto i
60 anni di età o comunque entro 10 anni
dalla menopausa.

Prof. Stefano De Servi - Responsabile U.O.
Cardiologia IRCCS MultiMedica
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